



Talk in Max – Umwege eines Bischofs

„Talk in Max“ – So heißt eine neue Reihe, die unser Haus St. Max veranstaltet, in dem unsere Jugendverbände, das Ministrantenreferat und die Berufungspastoral untergebracht sind. Es soll in einem persönlichen Gespräch um das spannungsvolle Ineinander von Beruf und Berufung auf einem Lebensweg gehen – musikalisch passend umrahmt und im wunderbaren Rokoko-Ambiente des Festsaals. Menschen sind eingeladen mit Erfahrungen mit einem Gott, der sie aus ihrer Komfortzone heraus zu einem Leben beruft, das sie weder planen noch erahnen konnten.

Mit der einfühlsamen und kompetenten Moderatorin und Interviewerin Katrina Jordan durfte ich den Auftakt zu dieser Reihe machen. Hier zum Nachhören und -sehen.

Die Redaktion hat dem Video-Beitrag schließlich den Titel gegeben: „Umwege eines Bischofs“

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube.

[Mehr erfahren](#)

 Video laden

YouTube immer entsperren